



MÉCÉNAT

La Fondation SNCF s'engage auprès de Ciclic Centre-Val de Loire

**MARDI 27 OCTOBRE
à 16h30
dans le Cinémobile
Place de la Mairie
41210 Neung-sur-
Beuvron**

La Fondation SNCF et Ciclic Centre-Val de Loire sont heureux de vous inviter à la signature de la convention de mécénat qui les unit pour l'année 2020. Cette signature se fera en présence de François Bonneau, président du conseil régional du Centre-Val de Loire et de Stéphane Coursier, directeur régional Voyageurs SNCF.

La Fondation SNCF, Ciclic Centre-Val de Loire et le Conseil régional du Centre-Val de Loire partagent un engagement commun, notamment dans l'éducation, l'accès à la culture pour tous, en particulier en milieu rural. La Fondation SNCF accorde ainsi un soutien de 10 000 € à l'agence régionale pour favoriser, par la pratique artistique, un programme de sensibilisation et d'éducation au livre et à l'image pour les enfants et les adolescents.

Cette contribution permet de mener des actions vers les publics éloignés d'une offre culturelle de qualité grâce à la mobilisation du Cinémobile.

Cette signature sera l'occasion de présenter les axes d'intervention de la Région Centre-Val de Loire et de la Fondation SNCF et de Ciclic en direction de la jeunesse et de l'aménagement culturel du territoire.

En présence d'une vingtaine de jeunes et animateurs d'Adolescence (Communauté de communes Sologne des étangs), **le film réalisé par les jeunes de Neung-sur-Beuvron lors d'un des ateliers "cartes postales audiovisuelles" de l'été sera présenté** à la suite de la séance de *Spiderman* de 14h30.

Grâce à la Fondation SNCF, une première série d'ateliers s'est tenue cet été dans 5 communes de la région Centre-Val de Loire : **Vienne-en-Val, Neung-sur-Beuvron, Châtillon, Brou et Le Châtelet.**

Encadrés par Nicolas Temieau, vidéaste, les participants ont imaginé des cartes postales vidéo explorant des lieux de leur commune en écho avec des films d'archives amateurs. Après une phase de découverte des archives, puis de recherche et d'écriture, les jeunes ont pu appréhender diverses techniques de captation audiovisuelle. Ils ont rassemblé 40 participants. Les films réalisés pendant ces 5 ateliers sont présentés en avant-programme d'une projection ouverte au public dans le Cinémobile.

Le soutien de la Fondation SNCF permet également à Ciclic Centre-Val de Loire d'organiser des Ciné-clubs jeunesse, à destination des adolescents, dans trois communes partenaires. Il est ainsi fait le pari d'offrir à ces publics jeunes un rôle actif de spectateur-programmateur pour l'organisation de séances dans le Cinémobile.

Contact presse :

Frédérique Breuil, chargée de communication, presse@ciclic.fr | 07 57 47 43 72

 Suivre Ciclic sur Facebook

 Suivre Ciclic sur Twitter